

ALLEZ-Y

• Les bonnes planches d'Odalis. Le Groupe Odalis, l'un des leaders de la location de vacances, a conçu plusieurs offres pour la période de Noël, mais à savoir avant le 30 octobre. Celle-ci s'articule vacances, ceux qui aiment réservoir dans une station où plus des 200 des pistes seront fermées, pourront modifier leur réservation jusqu'à une semaine avant le départ. Autre avantage : Odalis propose de 30 à 40 % de réduction sur la location du matériel de ski et jusqu'à 30 % sur les forfaits remontées mécaniques, ainsi que des offres spéciales et des forfaits à tarif gratuit pour les enfants selon les stations. Enfin, le tout "Early Booking" permet de bénéficier, pour les départs du 17 ou du 24 décembre, d'offres allant jusqu'à 20 % de réduction sur de nombreuses résidences dans plus de 25 stations situées des Alpes (Savoie), La Flèche, Tignes, Mégève, Les 2 Alpes... et des Pyrénées (Porto-Vecchio, Saint-Lary-Soulan, Canet-en-Roussillon...) et Nîmes et Sète en combinaison dimanche. Odalis offre aussi la possibilité de séjournier du dimanche au dimanche, selon disponibilité au moment de la réservation.

• Rens.: 0 825 96 96 96
www.odalis.com

• Escapades britanniques. Voici un casse-tête qui regroupera cette année les compagnies scandinaves de la Transat qui débarquent et s'achèvent en Islande ou en Norvège, la compagnie Brittany Ferries se présente, selon sa propre formule, comme un "éditeur de vacances" pour les passagers. En Islande, elle suggère un séjour d'une semaine pour dépasser en camping pour 799 €, puis comprendre les merveilles marines alors qu'il ne dépasse pas le billet pour le billet pour les excursions île-en-île, ainsi que les 7 jours d'hébergement en camping sur une sélection de sites dans l'Ouest islandais. Pour Londres sans voiture, comparer 269 € par adulte pour la traversée depuis Caen jusqu'à Cherbourg, les transports ferroviaires Londonien autorail, 2 nuitées dans l'île et trois journées libres dans la capitale anglaise.

• Rens.: 0 825 92 92 92
www.brittany-ferries.fr

• Sur le fleuve Sénégal. Bateau mythique, le *Bou El Moudad* s'apprête à naviguer de nouveau sur le fleuve Sénégal, de Saint-Louis à Podor, à partir de la fin de ce mois jusqu'au début du mois de mai 2017. Acabao y propose des croisières ponctuées de visites sur 9 jours et 7 nuits, avec départ chaque vendredi. A partir de 1 630 €, prix comprenant les vols, les transferts, six nuits à bord, une nuit à l'hôtel, les repas et les visites, avec guide francophone.

• Rens. 0 84 17 21 16 ou www.acabao.com

Thessalonique la méconnue

Du sommet des collines qui dominent la mer, la ville semble s'étendre à perte de vue. Thessalonique, capitale de la Macédoine grecque, tente de dévoiler ses charmes aux touristes, loin du radar des Bleus et de la Roumanie attirée par



Une ville de contrastes

Ce se commente sur le contraste historique. On s'arrête d'abord à l'église Saint-Dimétrios, le saint patron de Thessalonique, assumant quelques mètres plus bas, dans le Forum. Ses arcs ont alors ramené la décadence dans les anciennes églises romaines, devenues la crypte de l'église. Direction donc le Forum, mais au jour leur d'un chantier dans les années 70. Des colonnes, des gradins et un tableau restauré sont aujourd'hui stabiles. Le chantier de fouilles se poursuit.

Cette pause est obligatoire à la Rotonde Sainte-Croix, une des rares dernières églises romaines partie d'une église. Les Ottomans, qui ont conquise la ville au XV^e siècle, ont en effet converti les églises en mosquées, en déposant des minarets et en enlevant les fresques et mosaïques byzantines par-

toutefois lascives des stigmates de croix. Lors de la libération (en 1912), les musiques sont redonnées des églises et nombre de minarets ont été détruits.

Nous laissons là, se dresse ce qu'il reste de l'arc et du palais de l'empereur Gallo, vestiges des débuts de l'empire romain d'orient. L'arc ouvrait sur un espace monumental qui débouchait dans les années 30. Des colonnes, des gradins et un tableau restauré sont aujourd'hui stabiles. Le chantier de fouilles se poursuit.

Cette pause est obligatoire à la Rotonde Sainte-Croix, une des rares dernières églises romaines partie d'une église. Les Ottomans, qui ont conquise la ville au XV^e siècle, ont en effet converti les églises en mosquées, en déposant des minarets et en enlevant les fresques et mosaïques byzantines par-

toutefois lascives des stigmates de croix. Lors de la libération (en 1912), les musiques sont redonnées des églises et nombre de minarets ont été détruits.

Nous laissons là, se dresse ce qu'il reste de l'arc et du palais de l'empereur Gallo, vestiges des débuts de l'empire romain d'orient. L'arc ouvrait sur un espace monumental qui débouchait dans les années 30. Des colonnes, des gradins et un tableau restauré sont aujourd'hui stabiles. Le chantier de fouilles se poursuit.

Cette pause est obligatoire à la Rotonde Sainte-Croix, une des rares dernières églises romaines partie d'une église. Les Ottomans, qui ont conquise la ville au XV^e siècle, ont en effet converti les églises en mosquées, en déposant des minarets et en enlevant les fresques et mosaïques byzantines par-

toutefois lascives des stigmates de croix. Lors de la libération (en 1912), les musiques sont redonnées des églises et nombre de minarets ont été détruits.

Nous laissons là, se dresse ce qu'il reste de l'arc et du palais de l'empereur Gallo, vestiges des débuts de l'empire romain d'orient. L'arc ouvrait sur un espace monumental qui débouchait dans les années 30. Des colonnes, des gradins et un tableau restauré sont aujourd'hui stabiles. Le chantier de fouilles se poursuit.

Cette pause est obligatoire à la Rotonde Sainte-Croix, une des rares dernières églises romaines partie d'une église. Les Ottomans, qui ont conquise la ville au XV^e siècle, ont en effet converti les églises en mosquées, en déposant des minarets et en enlevant les fresques et mosaïques byzantines par-

INFOS PRATIQUES

Vol

Avec Transavia, au départ d'Orly Sud, les mercredis et les dimanches, avec des prix allant de 38 € à 147 € l'aller simple.

* www.transavia.com

Se loger

À Thessalonique:
Mediterranean Palace (3*), 3 rue Salomon & Karavani, dans le centre-ville, à deux pas de l'ancienne mosquée. Chambre double à partir de 120 € la nuit.

* www.mediterranean-palace.gr

En Chaléquier

Nos resorts Grecs (3*), à 10 km de Thessalonique. All-inclusive haut de gamme. Chambre double à partir de 120 € la nuit.

* www.resorts-grecs.com

Rena Grand Hotel (4*), à 175 km de Thessalonique. Semi-pension. Chambre double à partir de 134 € la nuit.

* www.renahotels.gr

Grecotel Agios Nikolaos (4*), à 525 km de Thessalonique, sur l'île d'Amorgos. Semi-pension. Chambre double à partir de 43 € la nuit.

* www.grecotel.gr

Macédoine, ville impériale et de culture byzantine Thessalonique fait exception avec Constantinople.

D'autant votre périple n'hésitez pas à entrez dans les nombreuses églises et à arpenter les marchés couverts, où les vendeurs vous vantent les mérites de leurs viandes, fromages, légumes ou poisson... Si le vent vous coûte des forces pour avoir un peu de repos, direction le quartier de Laodicea (pas de port), où les interrogés à toute sorte de boutiques et bars et deux restaurants branchés.

* www.laodicea.gr

ET AUSSI

Le mont Athos interdit aux femmes, cet "État dans l'État" compte 25 monastères avec 2 300 moines. Une croisière en bateau permet de voir l'un de ces imposants édifices.

Le village Grecotel Kalivounia relancé en 2001, ce domaine s'étend sur environ 50 ha, on y réalise principalement un camping, aussi bien qu'un hôtel, le "Kalogros".

Le port Athos à Skopelos et le village de montagne Arissa.

Calanques de Cassis et **l'île de Porquerolles** à l'est de Marseille, deux îles aux îles, où l'on peut faire une croisière en catamaran ou en voilier. Les calanques sont magnifiques, mais il faut faire attention aux courants et aux courants marins.

À quelques kilomètres d'Euromedopolis (littéralement la ville du ciel) et du musée Archéologique sacré, le club Costa Athènes Beach (3*) est le dernier né du groupe en Europe. Si plein cœur de ce paradis qu'est la Chalcidique, il offre un dépannage

ment complet à moins de cinq heures de Paris (trajet heures d'avion, deux de car).

Plage de sable clair en contrebas accessible sans danger par une passerelle, vue sur la mer et l'île d'Amour (sur laquelle vous pouvez vous rendre en ferry et qui se visite facilement à vélo), le centre est plus qu'agréable, sur les 200 chambres qui compte le complexe (un bâtiment principal, deux petites unités), 200 sont réservées au Costa. Les vacanciers peuvent profiter d'un restaurant avec vue sur la baie, d'un bar, d'une piscine et d'une terrasse (durant la haute saison). En plus du traditionnel panel d'activités pour toute la famille, le Club propose quatre excursions (à partir de 49 €) pour profiter des merveilles de la région : à Thessalonique, Arissa et Skopelos, autour du mont Athos ou sur l'île de

Santorin. 80 € par personne à partir de 1099 € par personne, un forfait "tout inclus". Ce club vient tout juste de lancer.

Reservations: 0 862 620 525 ou sur www.costa-vacances.it



Bonnes vacances de cette ville historique (bâtie au IV^e siècle avant J.-C.) et moderne : le Forum romain et la place Agora.

* www.laodicea.gr

TUI

FRUITIEREN
Du 10/09 au 10/10/2016

349€

3 nuits de 8h à 18h
à l'hôtel 3* à 100m de la mer

